

14 Sports

Présentation des Panthères du Gabon aux Jeux olympiques « Rio 2016 »

Six ambassadeurs gabonais y sont !

MIKOLO-MIKOLO
Rio de Janeiro/Brésil

COMME aux éditions de 1972 (Munich), 1984 (Los Angeles), 1988 (Séoul), 1992 (Barcelone), 1996 (Atlanta), 2000 (Sydney), 2004 (Athènes), 2008 (Beijing) et 2012 (Londres), le Gabon prend part aux Jeux olympiques « Rio 2016 ». Au Brésil. Un pays d'Amérique du Sud traversé par l'équateur, couvert par la plus grande forêt tropicale, peuplé de 206 119 275 habitants répartis sur un territoire dont la superficie totale est de



Paul Kvikai et...

Photo : BANDOMA

8.547.877 Km2. Un seul regret : le Gabon séjourne à Rio de Janeiro, métropole de

12.140.906 habitants qui va héberger près de 10.500 athlètes, sans la boxe (sport,



... Sarah Mazouz font partie des six athlètes qui vont défendre les couleurs nationales aux J.O.

Photo : BANDOMA

autrefois, d'identification des Gabonais). Comme en 2008 à Beijing (Chine). Une absence

qui témoigne la grave faille de notre noble art ces dernières années. A cause de la

politique d'affairisme et d'exclusion de l'actuel bureau.

Six athlètes font partie de la « Dream team » gabonaise à Rio de Janeiro. Elle compte plus, pour honorer notre pays, sur le métier de son capitaine : le taekwondoïste Anthony Obame. Six « ambassadeurs » devant s'exprimer sur les quatre sites choisis : Copacabana, Maracana, Barra et Deodoro. Léon-Louis Folquet, président du comité national olympique du Gabon (CNOG), tout en ayant encore en mémoire le merveilleux souvenir de « Londres 2012 », fait confiance aux Panthères du Gabon.

Trois questions à...

...Anthony Obame : « L'essentiel c'est de participer n'existe pas dans mon langage »

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO
Rio de Janeiro/Brésil

L'Union. Il y a quatre ans vous avez décroché la médaille d'argent aux Jeux olympiques de Londres. Aujourd'hui vous êtes à « Rio 2016 », qu'est-ce que cela vous fait ?

Anthony Obame : C'est un plaisir du fait que depuis les Jeux olympiques de Londres en 2012 je n'ai pas dormi sur mes lauriers. J'ai travaillé avec acharnement puisqu'il fallait se qualifier pour séjourner à Rio de Janeiro. Une partie du travail a été fait, reste à voir la suite ici au Brésil.

Vous avez été désigné porte-drapeau de votre



Anthony Obame.

Photo : BANDOMA

pays aux Jeux olympiques de Rio contrairement à Londres en 2012. Votre appréciation ?

- C'est vraiment un honneur pour moi. Car, c'est un événement que tout athlète aimerait vivre dans sa carrière. Depuis plusieurs années, je démontre mon dévouement et mon amour pour mon pays. En ce moment, je pense que c'est une sorte de reconnaissance qui m'encourage.

Que peuvent attendre les Gabonais de leur « Champion » ?

- (Sourire !) Ils savent eux-mêmes. Mes inconditionnels savent que « l'essentiel est de participer » n'est pas mon langage. Ce n'est pas dans mon vocabulaire, encore moins dans mes pensées. Je suis ici pour défendre, avec l'aide du Seigneur, l'honneur de mon pays.

Boxe/Au terme du gala de l'Association Omnisports Phoenix

La Garde républicaine dominatrice



Instantané du combat opposant Didier Nguema Obame (rouge) et Mapangou de la GR (bleu).

Photo : Kennedy Ondo

F-K-O.M
Libreville/Gabon

AVEC huit victoires sur les huit pugilistes alignés, le club de la Garde républicaine (GR) a remporté le gala de boxe qu'organisait, samedi dernier, à la plage du lycée national Léon Mba, le club Phoenix boxe

en hommage à la présidente d'honneur de l'Association Omnisports, Nicole Assélé, qui comptait parmi les officiels. Le club Mikamou qui a présenté six boxeurs réalise aussi un sans faute, en remportant tous ses combats. Il est classé deuxième au tableau avec six médailles dorées, Phoenix boxe complète le podium avec quatre victoires dans son escarcelle.

Ce gala de boxe qui marquait la fin de saison du club Phoenix boxe, a vu la participation de six écuries librevilloises. Clément Ebodzo Ntsamounou son président, a saisi l'opportunité pour dresser brièvement le bilan de la saison écoulée. A l'entendre, celle-ci s'est bien déroulée en dépit de quelques difficultés rencontrées ici et là. Avant de conclure : « L'an-

née prochaine, nous allons mettre l'accent sur l'organisation de ce genre de tournoi, pour faire la promotion de ce sport qui bat de l'aile chez nous depuis des années. Dans notre club, nous considérons que la jeunesse est la relève, c'est la raison pour laquelle nous avons aligné quelques jeunes pugilistes pour qu'ils s'expriment aussi comme les adultes».

L'avis de l'athlète (100 m)

Ruddy Zang Milama :

J'aborde la compétition avec mon expérience



Ruddy Zang Millama.

Photo : BANDOMA

Propos recueillis par MM
Rio de Janeiro/Brésil

« Étant à mes troisièmes Jeux olympiques, je suis ici pour un objectif : essayer de faire mieux que lors de mes précédentes participations. J'attends maintenant une compétition que j'ai bien préparée dans mon centre. Lequel s'occupe très bien de moi. Mais j'avoue que j'ai eu des difficultés liées au fait que je n'ai pas pris part aux championnats d'Afrique. La Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), pour des raisons que j'ignore, ne m'ayant pas inscrite. Qu'à cela ne tienne, je suis en bonne santé même si j'ai un manque de compétition. On va voir ce que cela va donner pendant une compétition que je vais aborder avec mon expérience ».